



## ■ SANIDAD

**Investigan cómo  
combatir la  
resistencia a los  
fármacos que son  
eficaces para el  
tratamiento del  
mieloma múltiple**

## ICAL

Pequeños pasos para vencer el cáncer. Es la máxima con la que cada día investigadores como Elena Díaz trabajan en el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Esta abulense participa en un proyecto sobre el mieloma múltiple, que representa el 1% del total de tumores y el 10% de tumores hematológicos. En España se diagnostican cada año 2.000 casos de mieloma múltiple y en la última década se ha conseguido duplicar la esperanza de vida de los pacientes que actualmente se sitúa entre los 5 y los 6 años.

Las líneas de investigación se centran en búsquedas terapéuticas aplicables a pacientes con este tumor, y en entender el mecanismo por el que surgen resistencias a los tratamientos después de un tiempo.